

546

LEPEZ (*Théophile-Corneille*), Officier de la Force publique (Houthem-lez-Furnes, 11.11.1867-Nkondo, 22.2.1897). Fils d'Edouard et de Ryssens, Sophie.

Il s'était engagé au régiment du génie le 17 septembre 1884. Nommé sergent en mars 1887, il est admis à l'École militaire avec la 41^e promotion (armes simples) en décembre 1890, et en sort sous-lieutenant d'infanterie deux ans plus tard. Il est affecté au 4^e régiment de ligne.

En 1895, il prend du service à l'État Indépendant du Congo comme sous-lieutenant de la Force publique et quitte Anvers le 6 juillet pour débarquer à Boma le 30. Désigné pour le district du Lac Léopold II, il se met en route le 18 août, à destination d'Inongo. Le 1^{er} janvier 1896, il est promu lieutenant et envoyé comme chef de poste à Nkondo où, après un an de séjour, il contracte la dysenterie qui allait l'emporter.

23 janvier 1951.
A. Lacroix.

Bull. de l'Ass. des Vétérans colon., juillet 1938, p. 8.
— *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 262.